

NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

(1) N° 2047

3., FEIRA 13 D.

obayashi
Galvao Bueno, 407

Propõem convidar a ida de missões econômicas ao Japão os principais organismos daquele país

TOKIO, 13 (Domei Agência nipônica) — Os principais organismos do Japão se propõem convidar missões estrangeiras em particular do México, Egito e Canadá, a visitar o Japão. Sabe-se também que disposições já foram tomadas para a proxima vinda de uma missão espanhola e que uma missão argentina viaja a bordo do "Argentina Maru", com destino a Yokohama.

Os comerciantes nipo-americanos esperam resolver, graças à visita dos aludidos representantes, o problema das importações de matérias primas e estimular as exportações para os mesmos de produtos manufaturados.

Resultado mais eficaz

se o E.E.U.U. aplicarem o embargo legal de materiais bélicos contra o Japão — diz o senador Pitman —

WASHINGTON, 13 (Havas — Agência francesa) — O senador Norris sugeriu que o embargo moral aplicado pela administração à venda de aviões de guerra ao Japão seja estendido a todos os produtos destinados a aqueles países.

Frisa que de modo algum tal política poderá ser considerada como "um ato inamistoso".

O senador Pitman emitiu identicas propostas, fazendo notar, que o "embargo le-

do mais eficaz que as iniciativas deixadas ao criterio dos exportadores.

Anistia a 48.000 presos no Japão

TOKIO, 13 (United Press — Agência norte-americana) —

Por motivo da passagem do aniversário da fundação do Império, o imperador estendeu benefício de ampla anistia a 48 mil presos reduzindo a pena de numerosos outros, ordenando a libertação de condenados por delitos menores e restaurando os direitos civis a 180 mil cidadãos.

Com esta, é a terceira anistia imperial que ocorre na história do Japão.

☆ ☆ ☆

Denunciado o tratado nipo-holandês de arbitragem

TOKIO, 13 (Havas — Agência francesa) — O Ministério dos Estrangeiros comunicou que o Japão denunciou o tratado nipo-holandês de arbitragem concordado em 14 de Abril de 1933. Os dois governos concordaram em negociar novo tratado antes do dia 11 de Agosto proximo, data da expiração do tratado denunciado.

Delegado do Japão, o

deputado Kuroda, declarou:

「この条約は、本邦の

外相

は、この問題に

神武建國二千六百年の佳節

恩典に浴する者四万八千

(東京「日同盟日本」) 天皇陛下におかせられては神武肇國二千六百年奉祝の佳節にあたり御仁擇法發布の日、昭和十三年と書く分たせたまふため思故發布五十年記念の御詔勅を換發めさせられた、皇室の御慶事、

朕紀元二千六百年ニ當り、皇基ノ恩々固ク、國運ノ事ヲ行ハシム、百僚榮庶其、克々、朕ガ意ヲ體益々盛々ナルヲ懃ビ特ニ有司ニ命ジテ、恩故ノ詔

朕紀元二千六百年ニ當り、皇基ノ恩々固ク、國運ノ事ヲ行ハシム、百僚榮庶其、克々、朕ガ意ヲ體益々盛々ナルヲ懃ビ特ニ有司ニ命ジテ、恩故ノ詔

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

書

神精人軍

その言葉・武人の鑑
奥山大尉の遺書
永く母校陸士を飾る

母國ニュース

(東朝十二月二十六日) 去る九月十九日
蒙羅湖附近の長城戰、戦死した陸士五十期生の若者、奥山整大尉の遺書が、まことに忠孝至誠の操化、軍人精神の電撃として近く陸軍官學校及び熊本陸軍教導學校に傳される。この遺書は同大尉が任官された昨年の二月二十五日、既に將來の見事な戰死を心に期して兩親宛に記してある。

兩親の遺書の全文は次の如くで卷紙に墨跡鮮かに記してある。

慈しみ育て給ひて人との成り得たもの幸をおびて下さるまじく無事關に殉じ得たもの幸をおびて下さるまじく無事關に殉

過去の御恩を謝し併せて將假一命はすつるとも散ゆこの天晴れな大尉の父は農林省水產講習所に勤める彌太郎

々念孝一本の道を全う致し度く日夜研、仕り候ひしに假一命はすつるとも散ゆこの天晴れな大尉の父は農林省水產講習所に勤める彌太郎

實毅任官の恩情に浴し名譽高陞下の御信賴に副ひ奉るべく骨。勵まべく時時勤め

我身が運転の憂患を離ることあるも心は常に

申上ぐく誓ひ上げ候。我が荒ぶいさ征かん嵐の彼方荒ぶ

中君の御摺となる時ぞ來命重大なる折鴻毛の輕み桶

となりて奉らんものと心懸け居盡し奉らんものと心懸け居

り候。死生もとより論ずるに足らず唯孤獨の一心に燃えて遇進するわが誠何卒御

諒承の程願ひ上げ候。父母より子は丈夫なら競争、勝利を獲得すること

なり將來の通商は大ねばなりがよろしいと思ふ。それから千鶴が三千円、輸入され得るといふことを聞

いたが日本から一枚の錢も聞いてゐるガルシア將軍は、その關係をもとに載つてゐない。日本ではも

う少し南米に力を注がなければならぬらしいと思ふ。日本ではも

